



EU-Konformitätserklärung *EU-Declaration of conformity*

Hiermit erklären wir, dass der Feuerwehr-Handschuh,

FIRE KEEPER®PBI MATRIX Strickbund, Artikelnummer 506991-55 der Norm DIN EN 659 entspricht.

Herewith we declare, that the Firefight glove

FIRE KEEPER® PBI MATRIX knitted cuff, product code 506991-55 matches the regulations of the DIN EN 659.

Das Produkt gehört der Kategorie III an.

Die Übereinstimmung mit der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 ist gegeben.

The product is attributable to the category III.

Accordance with the PSA-regulation (EU) 2016/425 is given.

Zertifikat-Nr.: / Type-examination Nr.:

CE 1036230106-00-01

Prüfungsinstitut/ Notified body:

0624 – Centro Tessile Contoniero e Abbigliamento S.p.A.
Piazza Sant'Anna, 2
21052 Busto Arsizio (VA) – Italy

Prüfinstitut für die jährliche Produktprüfung Modul C2:

Testing institute for the annual product testing module C2:

0624 – Centro Tessile Contoniero e Abbigliamento S.p.A.

Artikelnummer/ Code:

506991-55

FIRE KEEPER®PBI MATRIX Strickbund/ knitted cuff

Beschreibung/ description:

Die Serie FIRE KEEPER® PBI MATRIX ist für den Einsatz zur direkten Feuerbekämpfung (Flash-Over, Innenangriff) einschließlich Bergung und Rettung im Sinne der DIN EN 659:2008 (DIN EN 659+A1+AC:2009) geeignet. Permanenter Hitze- und Flammenschutz, antistatisch, hohe mechanische Verschleißfestigkeit, hohe Atmungsaktivität und ein gutes Tastgefühl. Knöchelbereich gerafft und mit stoßabsorbierendem SUPROTECT gepolstert. Schützende Verbindung mit der Bekleidung. Absolute Passformgenauigkeit innerhalb der Größen.

The FIRE KEEPER® PBI MATRIX is suitable for use for direct firefighting (flash-over, inside attack) as well as salvage, rescue and technical assistance as defined in DIN EN 659:2008 (DIN EN 659+A1+AC:2009). Direct heat and flame protection, anti-static, high mechanical abrasion resistance, breathability and good dexterity. Gathered ankle and padded with shock-absorbing SUPROTECT. Protective connection with the clothing. Absolute fit within the sizes.

Burladingen,

15.10.2025

asko
innovative Schutzequipment

Adolph-Kolping-Straße 8
72393 Burladingen

Tel. 07475-95000-0

Fax 07475-95000-29

info@asko-online.de

Theo Maier/ Geschäftsführer